

Fecha: 08-02-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: **libro, pero en el deporte hay un dicho que es sagrado: 'Las cosas del camarín quedan en el camarín'", dice el doctor Alejandro Orizola (71) respecto a las mil y una anécdotas que lleva acumuladas en más de cuatro décadas en el deporte chileno. El traumatólogo del equipo de medicina deportiva de la Clínica Universidad de los Andes y médico jefe de la Copa Davis y del Team Chile, que además es orgulloso marido y padre de tres hijos, solo ha faltado a una serie copera desde su llegada: "No estuve con India (en Nueva Delhi, 1997), por una cosa puntual", señala.**

Pág. : 13
 Cm2: 445,1
 VPE: \$ 2.447.691

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

El doctor Alejandro Orizola lleva cuatro décadas en el equipo de Copa Davis

'Lo que viví con las medallas de Ma González ha sido el highlight de mi

El médico cuenta detalles del tremendo susto que se vivió con el accidente del serbio Dusan Lajovic. "Fue dramático", dice.

REBECA AMPA

Si pudiera, escribiría un libro, pero en el deporte hay un dicho que es sagrado: 'Las cosas del camarín quedan en el camarín'", dice el doctor Alejandro Orizola (71) respecto a las mil y una anécdotas que lleva acumuladas en más de cuatro décadas en el deporte chileno.

El traumatólogo del equipo de medicina deportiva de la Clínica Universidad de los Andes y médico jefe de la Copa Davis y del Team Chile, que además es orgulloso marido y padre de tres hijos, solo ha faltado a una serie copera desde su llegada: "No estuve con India (en Nueva Delhi, 1997), por una cosa puntual", señala.

¿Cuándo llegó al equipo?

"Entre el 84 y el 86, más o menos. Llegué con Hans Gildemeister, cuando él era jugador, y me he mantenido hasta hoy".

¿Qué situaciones le vienen a la mente?

"A todos nos han pasado cosas. Hay gente que es muy divertida, como Jorge Aguilar, que es un personaje con más historias que Tintín el aventurero. Y hubo un jugador que durmió una noche en el ropero porque el compañero de pieza roncaba mucho, cosas así".

¿Y el momento que más atesora?

"Lo que viví en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004, con las medallas de Nico Massú y Fernando González, ha sido el highlight de mi carrera".

¿Cómo vivió eso?

"Fue único, porque son jugadores que he visto crecer. Llegaron a la Copa Davis cuando eran adolescentes, de 15, 16 años. Entonces, de repente encontrarte con que logran lo más alto, que es poder ganar una medalla en unos Juegos Olímpicos, es muy emocionante, porque son como parte de la familia".

¿Y ahí le tocó hacer maravillas para que González se recuperara para disputar el bronce?

"Claro, detrás de esto hay siempre una historia grande, en este caso con Feña lesionado. Ahí con el kinesiólogo y el masoterapeuta estábamos inventando lo no inventado para poder sacarlo adelante la noche previa".

Y luego vino el festejo.

"Sí, hubo una celebración y luego, cuando Massú se fue al aeropuerto, se le quedaron la corona de laureles y las medallas. El Pato Rodríguez encontró las medallas y yo la corona; se la traje, pero llegó seca, jajajá".

Y ahora el susto que dio el serbio Dusan Lajovic la noche del viernes.

"Fue dramático, pero felizmente ya está mejor y se le dio el alta al poco rato tras ser evaluado. Sufrió una contusión importante, tuvo cortes en la cara, dentro de la boca, en la frente y un pequeño desgarro muscular en el muslo. Se pegó con todo con la mampara cuando iba corriendo al vestuario a buscar algo que necesitaba el niño que estaba jugando con Tabilo, Milic, que estaba con un poquito de calor. Me pareció que iba corriendo y no vio o no se acordó que la puerta de vidrio que está cerca

ELISA VERDEJO

El Dr. Orizola también es parte del Team Chile. Y lleva siete Juegos Olímpicos consecutivos desde Sydney 2000.

del vestuario estaba cerrada, así que fue fuerte. El vidrio no se rompió, pero quedó con la marca".

¿Y hubo alguien cerca para auxiliarlo?

"Estaba solo, pero en ese sector descansan también los peloteros, y había uno que vio y avisó de inmediato al Yogurt de Mora, y partimos enseguida".



Yogurt de Mora también lleva muchos años en el equipo.

"Cuando salimos al extranjero todos lo conocen, saludan. Es una institución y el personaje más internacional del tenis chileno junto a Massú, González y el Chino Ríos. Siempre es el primer nominado en el equipo, no puede faltar".